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能夠踏入學術的最高殿堂，參加為期五日的AGU會議，就像是奇妙之旅一般，每

天有著看不完的海報，還有聽不完的講座，資訊量超級豐富，因為不想錯過任何一個研

究內容，每天早上8:30一到就出現在會場，並且在會場中四處奔波，後來認真一看，會議

期間每天的走路步數，竟然都接近兩萬步。在這次的會議中，大多數的時間我會選擇在

海報區多跟其他人交流，因為我認為一對一的說明再加上提問，對我來說是更好去理解

他人研究的方式，在聽其他人講解海報後，我也主動的邀請對方，若時間上允許的話，

可以來看我的發表，因為我的發表是第四天下午，所以我有很多時間可以去邀請他人，

實際上也真的有不少人是我在會議期間認識並邀請後，真的有來看我的發表，或是有來

看我的電子海報的，能夠在會議期間認識到來自不同國家，卻做著相似的研究的人，真

的是很特別的體驗，也因此結交了不少的朋友，也希望未來還是有機會可以再見面，或

是有更多研究上面的資訊交換。身為在學的碩二生，很多時候跟其他人分享我目前在做

的東西後，得到的反饋竟然是聽不出來我只是碩士生，大部分的人都說以為我是博士生

，在會議期間真的得到了許多稱讚，算是讓我得到很大的鼓勵嗎？因為我在來參加會議

之前，並不覺得我是一個可以帶給他人東西的人，我似乎沒有對自己做的有這麼高的自

信，當我聽到有一位博士生告訴我：「妳竟然只是個碩士生？這個東西沒有這麼容易，但

妳做得很好！」，還有一位美國教授過來跟我說：「妳用的這個方法很有趣，我要拍下來

回去考我的學生。」，能夠參加如此盛大的會議，真的充滿感謝。在會議過後，我也還有

許多需要改進的地方，收取了來自各訪的建議，我相信可以對我目前的研究，有更多更

好的進步的方向，以及更多可以去嘗試的、不同的角度切入的研究方法，更好、更仔細

的去驗證，我目前做出來的結果是可以相信的，並且可以讓我之後在寫畢業論文時，能

夠更加順利、更能知道讀者在觀看我的研究內容時，會有得疑惑，針對大眾可以寫出更

加好讀、好懂的研究內容。未來若是還有類似的機會、會議，我會非常推薦其他人也可

以去參加看看，至少參加過一次國際的會議，這個體驗真的非常的特別，我認為是小型

會議無法比擬的，就算是碩士生，我也很推薦去參加至少一次這類型的國際會議，真的

會收穫滿滿。 


